



RINGKASAN

ANNABA WAFDA IMANIAH. Perlakuan Akuntansi Pendapatan atas Ekspor Tanaman Hias pada PT Florion. *Revenue Accounting Treatment for Ornamental Plant Exports at PT Florion*. Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Pendapatan menjadi salah satu komponen dari unsur laba, perusahaan akan memperoleh laba jika pendapatan yang dihasilkan lebih besar dari beban. Terdapat beberapa konsep yang terkait dengan perlakuan akuntansi atas pendapatan yaitu konsep pengakuan, pengukuran, pencatatan, pengungkapan, dan penyajian pelaporan pendapatan. Tentunya penerapan perusahaan terhadap semua konsep-konsep tersebut harus sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) sehingga perusahaan mampu menyajikan laporan keuangan secara wajar. PT Florion merupakan perusahaan eksportir yang bergerak di sektor pertanian dengan kegiatan utamanya adalah membudidayakan tanaman hias. Perusahaan ini mempunyai ambisi yang cukup besar dalam membudidayakan tanaman hias yang berkualitas sehingga dapat mencapai laba yang optimal. Oleh karena itu, dibutuhkan strategi bisnis salah satunya terkait dengan berupaya memberikan perlakuan terhadap pendapatan perusahaan yang benar sesuai dengan PSAK No. 23.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir adalah menguraikan kebijakan-kebijakan yang diterapkan PT Florion terhadap pendapatan, menguraikan proses ekspor tanaman hias yang dilakukan oleh PT Florion, menguraikan komponen perlakuan akuntansi pendapatan atas ekspor tanaman hias pada PT Florion dan mengevaluasi kesesuaiannya dengan PSAK No. 23. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode wawancara, observasi, dokumentasi, dan studi pustaka.

Kebijakan atas pendapatan yang diterapkan oleh PT Florion adalah sesuai dengan PSAK No.23. Selain itu, terdapat kebijakan lain yang diterapkan yaitu kebijakan pesanan tanaman hias yang berupa surat kontrak dan e-mail, harga jual dalam mata uang Euro, tidak ada uang muka, pembayaran tanaman hias dengan metode *open account*, tidak ada retur penjualan, dan selisih kurs. Proses dari aktivitas ekspor antara lain adalah penerimaan pesanan, pesanan disiapkan dan dibuat *packing list* serta *invoice*. Dengan kedua dokumen tersebut dibuatlah PEB dan NPE oleh pihak PPJK. Kemudian tanaman hias dikarantina dan ditimbang serta *x-ray* pada *Regulated Agent*. Semua dokumen yang terkait dengan persyaratan ekspor diserahkan ke *acceptance* dan tanaman hias dapat dikirim. Sumber pendapatan PT Florion berasal dari kegiatan ekspor tanaman hias. Pendapatan diakui dengan metode *accrual basis*, yaitu ketika barang sudah dikirim kepada pembeli. Pencatatan atas jurnal-jurnal yang terkait dengan pendapatan dicatat dalam *Software Accurate*. Pengukuran pendapatan diukur sesuai nilai yang tertera dalam *invoice* kemudian dikalikan dengan kurs tengah BI sesuai tanggal yang bersangkutan. Pengungkapan pendapatan dituangkan dalam Catatan Atas Laporan Keuangan beserta kebijakannya dan pelaporan atas pendapatan disajikan dalam laporan laba rugi standar dan disusun dalam bentuk *multiple-step income statement*. Perlakuan akuntansi pendapatan atas ekspor tanaman hias pada PT Florion telah sesuai dengan PSAK 23.

Kata kunci: Perlakuan Akuntansi Pendapatan, Kegiatan Ekspor, PSAK No. 23

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.